



SALAMANCA | DÍA CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Los salmantinos se echan a las calles para gritar contra la violencia machista

Manifestación, fuentes moradas, manifiestos, concentraciones... numerosos actos para denunciar la violencia contra la mujer

REDACCIÓN/WORD

SALAMANCA. 'Mujeres a la calle, asesinos a prisión', 'Ni un paso atrás en derechos e igualdad', 'Vosotros, machistas, sois los terroristas', 'No es no, lo otro es violación', 'De norte a sur de este a oeste, la lucha sigue, cueste lo que cueste', 'No quiero tu pipopo, quiero tu respeto'... Estas eran algunas de las consignas que gritaron los numerosos participantes, en su mayoría mujeres, en la manifestación que, organizada por el Movimiento Feminista de Salamanca, recorrió ayer varias calles de la capital salmantina en el Día Internacional contra la Violencia a la Mujer.

Una manifestación sin banderas, en la que destacó un color, el morado, y las numerosas pancartas y carteles con mensajes contra todo tipo de violencia contra la mujer que se ejerce desde el machismo. El acto arrancó desde la plaza de la Concordia, pasando por la avenida María Auxiliadora, plaza España, Gran Vía, calle San Justo, plaza del Peso y plaza del Poeta Iglesias, para concluir en la Plaza Mayor, donde se leyó un manifiesto, en el que denunciaron la situación que existe en torno a la violencia machista y exigieron una actuación desde todos los frentes posibles para su eliminación, sin olvidar sus referencias a la entrada en las instituciones de Vox.

El Movimiento Feminista está formado por diversos colectivos salmantinos y su manifestación fue uno de los numerosos actos celebrados en un día de concienciación y visibilidad de una lacra que no se erradica. Poco antes de su llegada a la Plaza Mayor, había dado comienzo el acto institucional organizado por el Ayuntamiento, coincidiendo ambas movilizaciones en el mismo lugar, como ha ocurrido otras veces.

En el acto convocado por el Ayuntamiento se leyó un manifiesto, coordinado como en otras ocasiones por Marta del Pozo, profesora de la Universidad de Salamanca y experta en Violencia de Género. Además, los estudiantes del Máster en Estudios Interdisciplinares de Género leyeron el Decálogo contra la Violencia. Concluyó la iniciativa con una actuación del coro de Afibrosal.

La fuente del Barrio del Oeste se cubrió de morado y se colgaron mensajes en los árboles

El Día contra la Violencia de Género también se recordó con la iluminación de morado de la fuente de la puerta de Zamora, así como la Facha del Edificio Histórico de la Universidad, se leyó el manifiesto de CRUE Universidades Españolas por la eliminación de la violencia contra la mujer.

De morado también se cubrió la fuente en el barrio del Oeste y se colgaron mensajes en los árboles: 'Nadie me preguntó cómo vestía mi agresor', 'No estás sola', 'No quiero sentirme valiente cuando salga a la calle, quiero sentirme libre', etc.

En el CSIF de Salamanca se llevó a cabo un paro para denunciar la violencia machista y se leyó el manifiesto 'De tu lado, a tu lado'.

También hubo declaraciones institucionales de distintos organismos y partidos políticos, como la del PSOE. «En nuestro país actualmente vivimos momentos de zozobra. La sombra de la ultraderecha se cierne sobre nuestras democracias», pero «el PSOE declara con firmeza que no permitiremos ni un paso atrás en la lucha contra la violencia de género, en su prevención, en su tratamiento y en la reparación de las víctimas».



Actuación del coro de Afibrosal en la Plaza Mayor. :: LAYA



Numerosas personas participaron en la manifestación convocada por el Movimiento Feminista contra las violencias machistas. :: LAYA



La fachada de la Universidad se iluminó de morado. :: LAYA



Acto institucional organizado por el Ayuntamiento. :: LAYA